



Daniel Chardin, SE.,M.Si, Danpusdikif Brigjen TNI Tatan Ardianto, SIP, Dirum Pusenif Brigjen TNI Windiyatno dan anggota Pusenif.



Adapun Rute Gowes dimulai Star dari Pendopo Kota Banjar Jawa Barat yang dibarengi dengan Bakti Sosial penyerahan Sembako kepada 100 warga setempat. Dari Banjar menuju Etape I di Balai Desa Mulyadadi, Kecamatan Cipari, Cilacap, Jawa Tengah yang berjarak 37,4 km. Di lokasi tersebut juga dilaksanakan Bakti Sosial penyerahan sembako kepada 100 warga. Turut hadir dalam kegiatan Bakti Sosial di wilayah Cipari Danramil 11/Sidareja Kapten Kav Nurshohib Anshori, Kapolsek Cipari Iptu Supriyatno, S.H, Sekcam Cipari Suyanto, S.Sos dan Kades Mulyadadi Ir. Gozhin Asruri.

Berlanjut dari Balai Desa Mulyadadi Cipari Rombongan Gowes Pussenif menuju Etape II yang berlokasi di Balai Desa Bojong, Kecamatan Kawunganten, Kabupaten Cilacap dengan jarak 33,5 km. Sampai di Balai Desa Bojong disambut oleh Danramil 09/Kawunganten Kapten Cpm Agus Santoso, Sekcam Kawunganten Suprihatiyono, SP, Kapolsek Kawunganten Iptu Adhy Sulasyani, SH, Kepala desa Bojong Achmad Sundaryo beserta perangkatnya. Di lokasi ini dilaksanakan Bakti Sosial penyerahan sembako kepada 100 warga setempat yang diberikan secara simbolis kepada 10 orang perwakilan warga.

Usai ramah tamah, rombongan gowes Pussenif melanjutkan perjalanan ke etape akhir di halaman Kantor Basarnas Cilacap dengan jarak 30 km. Kedatangan mereka disambut oleh Kepala Basarnas Cilacap I Nyoman Sidakarya, S.H, Pasi Intel Lanal Cilacap Mayor Laut (T) Hari S. Wahyu, Kasdim 0703/Cilacap Mayor Inf Drs. Abdul Asis Lallo beserta para Danramil jajaran Kodim 0703 Cilacap, Kapolsek Selatan AKP R. Gunung Krido Wahono,S.H serta perwakilan Forkopimda Cilacap.

Di etape terakhir, Wadanpussenif Mayjen TNI Ahmad Daniel Chardin, SE.,MS.i diikuti pejabat terkait juga memberikan sembako kepada 100 orang warga yang

diberikan secara simbolis kepada 10 perwakilan warga setempat.

Dijelaskan Wadanpussenif Mayjen TNI Ahmad Daniel Chardin terkait kegiatan gowes yang dirangkai dengan Bakti Sosial pemberian sembako kepada warga di tiap etape yang disinggahi, merupakan wujud kepedulian Satuan Pussenif TNI AD kepada warga yang terdampak pandemi covid 19.



"Kegiatan Gowes yang kita lakukan merupakan sarana berolahraga untuk meningkatkan imunitas sehingga membuat tubuh menjadi sehat. Sedangkan Bakti Sosial dilaksanakan dalam rangka menyambut HUT Infanteri TNI AD ke-73 tahun 2021 dimana kita ingin berbagi dengan warga yang mana menjadi route kita dalam latihan mulai dari Jawa barat sampai Cilacap Jawa Tengah. Bantuan sembako yang kita berikan sebanyak 400 paket yang diberikan secara simbolis mulai di titik star di Kota Banjar dan 3 etape di wilayah Cilacap," jelasnya.